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ATA DA REUNIÃO N° 070//2022 DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada, em 2 

modalidade híbrida no dia 11 de abril de 2022, A Secretária Executiva 3 

participou da Casa dos Conselhos, com o endereço na Rua Antônio Pinto 4 

Coelho, n°47, Bairro Sobradinho, no Município de Lagoa Santa/MG e os 5 

demais participantes relacionados a seguir, pelo link da plataforma Jitsi Meet. 6 

Representante Governamental: 1. Fernando Vanucci (Secretaria Municipal de 7 

Saúde), 2. Jane Carla Silva ferreira (Secretaria Municipal de Saúde), 3. 8 

Gilvânia Francisca de Paula (Diretoria de Desenvolvimento social);  9 

Representante da Sociedade Civil: 1. Marli Elza Barbosa (Clube Social da 10 

Terceira Idade), 2. Nara Roseni Avelar da Silva (Clube Social da Terceira 11 

Idade) 3. Elizabete Martins (Profissional da área) 12 

Convidados: 1.Claudia Silva Magalhães (Entidade Nossa Vivendas),2. 13 

Margarete Rodrigues (Profissional da área); 3. Marilu de Morais Peres 14 

(Profissional da área) 15 

Sobre a pauta: 1. Apreciação e Aprovação do Plano de Ação 2022; 2. 16 

Recomposição da Comissão de Políticas Publica; 3. Informação sobre reunião 17 

com os convidados; 4. Informes Gerais: a) Explicar quais os critérios para 18 

participação dos convidados nas comissões. 19 

Desenvolvimento: 1. A conselheira e 2ª secretaria Marli Elza deu inicio a 20 

reunião em segunda chamada, lendo os pontos de pauta. Partindo do 21 

primeiro ponto ficou deliberado que aprovação do Plano de Ação terá um 22 

prazo de 7 (sete) dias úteis a partir da data desse plenária, e a mesma deverá 23 

ser encaminhada via email bem como as sugestões ou alterações.  A 24 

conselheira Gilvânia Francisca levantou um questionamento referente à visita 25 

que a Comissão de Apoio e Fiscalização agendou em uma instituição de Belo 26 

Horizonte, pois a mesma não atua no município de Lagoa Santa. A conselheira 27 

Elizabete explica o porquê da visita, e fala que é importante estreitar os laços, 28 

pois eles têm muito a contribuir e apoiar o conselho. Sra. Marli Elza fala que 29 

nesse caso em especifico não seria visita e sim um convite para participar de 30 

uma plenária e a instituição colocar os pontos que ela poderá contribuir. 31 

Segundo ponto, a Conselheira Marli Elza apresentou sua suplente a Sra. Nara 32 
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Roseni para compor e completar a Comissão de Políticas Públicas e todos os 33 

conselheiros presentes aprovaram, assim a comissão fica completa e paritária. 34 

Terceiro ponto a Assessora Karla Guimarães relatou para os presentes com 35 

foi a reunião com os convidados, e fala que os participantes mostraram 36 

interesse em continuar a fazer parte das comissões, e que poderiam 37 

permanecer nas comissões que já estavam. Nos Informes Gerais a 38 

conselheira Marli Elza fala da importância de captar recursos para o fundo e 39 

salienta o prazo final que já está próximo limitando a realização de qualquer 40 

ação, e solicita uma mobilização da Comissão de Orçamento. Nada mais 41 

havendo a ser discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após lida e aprovada 42 

será assinada pelos presentes. 43 

Karla Cristina B. G. Guimarães _________________________ 44 

Rogério Pereira da Costa______________________________ 45 

Marli Elza Barbosa ___________________________________ 46 

Nara Roseni Avelar da Silva ____________________________ 47 

Gilvânia Francisca de Paula_____________________________ 48 

Elizabete Martins______________________________________ 49 

Fernando Vanucci Araújo________________________________ 50 

Jane Carla da Silva Ferreira______________________________ 51 

Margarete Rodrigues___________________________________ 52 

Claudia Silva Magalhães________________________________ 53 

Marilu de Moraes Pires __________________________________ 54 


